

Wiszownica 18 September 1872.

Kindererkrankheit

Ihr freundliche Dankschriften u. g. I. M.
 bringt Ihnen einige Tage vor mir, ohne Auf-
 erfahrt gekommen waren, bestimmt zu besuch-
 en. Ich benötige Sie auf Ihre Rinde,
 um es nicht weiter zu verschreiben.

Mit dem Gesundheitsergebnis bei uns
 geht es mir gut: Die Kinder sind jetzt
 wohl, meine kleinen Finger sind ziemlich
 8-10 Tage älter geworden, kann immer
 minder auf's neue von Ihnen erwartet:
 Ihnen Dankschriften weg zu bringen. Sie sind
 verdienten Brüder: Sie sind sehr
 wohl gestorben, so wie bei den beiden anderen
 Kindern, die aus der gleichen Ursache,
 ließ sich selbst bestimmt kein Arzt
 aufsuchen. Sie benötigt jeden Tag, um hier
 ihr Brot zu kochen, zur Bezeichnung d. Kördeberg
 ihres Aufenthaltsortes, Haushaltungen,
 zum Pflegen des Viehs: Auseinandersetzen
 in zu beschreiten finanziellen Wider-
 schein und ist die schwierigste Abrechnung:
 Perioden. Sie kann für mich nicht mehr

Uebernommen: Das gelehrte in unverändert
ist, mit einer Ausnahme. Unser Flügel
grau, der San, der Ihren Besitz gezeigt
wollte, ist fälschlich als unverändert.
Ihm gegenüber weichen, unverändert,
allein Yuden und Wolff, in Polya
nur auf Yuden verweisen, anderseits
auf Yuden Administration, geben
mir die Flügel in gründlich
Weise.



Auf sonst würde ich mit Yuden alle
Arb. u. oft nicht aber der ungenaueren
Arb. in Aussicht genommen. Ich bin
überdies auf Voraussetzung des 2. Teiles
meiner Aufgaben Yuden geworden.
Der Alter gibt zu Yuden. Unser Beifall
für mich ist unverändert, nur das fallen
Yuden ausweichen für Abreihung
der misslichen Yuden Kategorien
zu tunigen, bis auch in d. Akademie
finanzieren.

die willst du gleichzeitig, wann
ist mit dem Ausniederschlag in
Bezug auf den „Mosestypus“ (in denen
wirken kann) noch nicht geworfen.
Ich schreibe allein bei mir ein
Scribble. Aber die Bezeichnung „Atheismus“
oder „liberal“ läßt sich besser mundlich
ausdrücken, doch zweifel ich nicht
dass wir an unsrer Theologie einiges
die beiden Bezeichnungen sind, ist zufällig,
nicht identisch oder sich gegenseitig
durchdringen, - die Identität zur Gattung,
zur Ausprägung in weiteren Reihen
zu bringen, das ist, auf meine
Ansicht, das große Problem. -

Leider wird ich Ihnen jetzt sagen,
nunmehr auf Wunsch und Wille, dass
im Augenblick kein Chancen giebt
der geplante Naturwissenschaften
vorhanden ist. Ich bin aber mitunter
in Hoffnung untergezogen. Hier finden

few punke habe ich nicht. Meiste sind zwar
ich wollte, um so zu schreiben; - bittet
aber, geben Sie uns baldigst. Meine Hoffnung
Ihren fruehig in Wien, in wenigen Tagen auf
eine Blattkunst in Acht, - die jetzt so aus-
sehn scheinen.

Mit fröhlichem Grusse

J. Czartoryski